
№20 (956) 19—25 мая 2011 АФАНАСИЙ БИРЖА  2 ЧАСТЬ2 ЧАСТЬ2 ЧАСТЬ2 ЧАСТЬ2 ЧАСТЬ

Т Е Р Р И Т О Р И Я  Р А З В И Т И Я

— Алексей Борисович,
Вышневолоцкий район,
как, пожалуй, и любой
другой муниципалитет
нашей страны, всегда
был территорией, где
главной ценностью яв�
ляется социальное благо�
получие. В этом году,
руководствуясь и Пос�
ланием Президента РФ
Дмитрия Медведева,
и Посланием губернато�
ра Дмитрия Зеленина,
власти на местах еще
больше усиливают вни�
мание к нуждам и по�
требностям населения.
Какие, на ваш взгляд,
самые проблемные воп�
росы социальной сферы
стоят сегодня на повес�
тке дня и каким обра�
зом их планируется ре�
шать?

— Пожалуй, одним из
самых болезненных воп�
росов для района, как и
для всей нашей страны,
является большое количе�
ство детей, оставшихся
без попечения родителей.
Если помните, то Дмит�
рий Медведев по этому
поводу справедливо отме�
тил, что ничьих детей в
нашей стране быть не
должно. Сегодня в муни�
ципалитете есть всего
семь приемных семей, что
явно недостаточно. По�
этому при территориаль�
ном отделе социальной
защиты населения откры�
та школа приемных роди�
телей. Главное условие,
которое, на мой взгляд,
будет способствовать эф�
фективному развитию ин�
ститута приемной семьи
в районе, — это привле�
чение к участию в работе
созданной школы тех, кто
уже растит в своих семь�
ях приемных детей. О та�
ких родителях надо не
только рассказывать, пи�
сать, но и приглашать их
для участия во всех обще�
ственных мероприятиях.

Сейчас на повестке дня
стоит вопрос о выделении
жилья из муниципального
фонда детям�сиротам, ко�
торые его утратили в ре�
зультате пожара или из�
за безответственного отно�
шения взрослых к сохран�
ности жилья, закреплен�
ного за детьми. В настоя�
щее время в Вышнево�
лоцком районе значится
125 детей�сирот, за кото�
рыми закреплены квад�
ратные метры. Сохране�
ние их квартир — это
солидарная обязанность
администраций сельских
поселений и территори�
ального отдела социаль�
ной защиты. Надеюсь,

На повестке дня – жизнь
В Вышневолоцком районе идет активная работа по
созданию инвестиционного паспорта муниципали%
тета. Привлечение капитала территории необходимо,
поскольку за счет экономического роста появится воз%
можность расширить социальные программы. Впро%
чем, уже сейчас действует целый ряд механизмов,
позволяющих улучшить качество жизни населения.
Об этом мы беседуем с главой Вышневолоцкого райо%
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что этому процессу будут
способствовать соглаше�
ния о взаимодействии,
которые в кратчайшие
сроки должны быть под�
писаны главами админис�
траций всех поселений
района с руководством
территориального отдела
соцзащиты. Контроль за
организацией и проведе�
нием этой работы я воз�
ложил лично на себя.

— Еще одна катего�
рия населения, которая
не меньше нуждается в
опеке и помощи государ�
ства, — это пожилые
люди. Нынешний год в
Тверской области прохо�
дит под знаком воинс�
кой славы, недавно вся
Россия отметила 66�ю
годовщину Великой По�
беды. Но понятно, что
забота о ветеранах не
должна быть приурочена
к тем или иным датам
и событиям. Расскажите,
пожалуйста, какие меры
социальной поддержки
участников Великой
Отечественной войны
действуют в Вышнево�
лоцком районе?

— Главная наша цель,
вернее сказать, священ�
ный долг — обеспечение
жильем всех наших вете�
ранов, признанных нуж�
дающимися в улучшении
жилищных условий. Ко�
нечно же, районные влас�
ти будут принимать все

меры, чтобы ускорить
этот процесс, но нужно
понимать, что основной
груз ответственности в
этом случае ложится на
плечи администраций
сельских поселений.
Именно от их активной
позиции и правильно
организованной работы
зависит то, чтобы ни
один ветеран, проживаю�
щий на вышневолоцкой
земле, не был лишен этой
меры социальной поддер�
жки. В прошлом году 27
наших ветеранов и участ�
ников Великой Отече�
ственной войны, постав�
ленных на учет в каче�
стве нуждающихся в
улучшении жилищных ус�
ловий, получили государ�
ственные субсидии на об�

щую сумму более 32,3
млн рублей. На сегодняш�
ний день в очереди на
улучшение жилищных ус�
ловий еще состоят 20 вете�
ранов. Работу в этом на�
правлении надо продол�
жать, причем не дожида�
ясь, когда от ветеранов и
участников войны посту�
пят на рассмотрение за�
явления, а самим прояв�
лять инициативу, разъяс�
нять фронтовикам, как
они могут реализовать
свои законные права.

— Тем не менее соци�
альные гарантии —
это лишь одна из со�
ставляющих качества
жизни людей. Одним из
главных индикаторов

благополучия террито�
рии также является со�
стояние системы здраво�
охранения. Как извест�
но, в этом году регионы
реализуют программы
уже не развития, а мо�
дернизации этой важ�
нейшей для жизни от�
расли. Какие задачи в
связи с этим вам при�
дется решать?

— Не буду первоотк�
рывателем, если скажу,
что главная цель модер�
низации отрасли — сни�
жение смертности и за�
болеваемости опасными
для жизни болезнями —
сердечно�сосудистыми,
онкологическими, фтизи�
атрическими. Многое бу�
дет сделано для укрепле�

ния  службы материн�
ства и детства. Мы уже
проводим реформу в
этой сфере: в частности,
запланировано проведе�
ние косметического ре�
монта детской консульта�
ции Красномайской го�
родской больницы, на
что из бюджета района
выделено 90 тысяч руб�
лей. Если говорить в
цифрах, то мы планиру�
ем добиться снижения
показателей смертности
населения, младенческой
смертности, заболеваемо�
сти сердечно�сосудисты�
ми и онкологическими забо�
леваниями как минимум
на 5% по сравнению с
2010 годом.

— В современном
мире статистику забо�
леваний все чаще попол�
няют такие факторы,
как вредные привычки
и малоподвижный образ
жизни. Поэтому власти
всех уровней совершенно
справедливо называют
в числе стратегических
задач развитие спорта,
инфраструктуры ак�
тивного отдыха. За
счет каких мер плани�
руется популяризиро�
вать здоровый образ
жизни?

— К сожалению, из�за
отсутствия финансирова�
ния мы не планируем в
этом году строительства
новых спортивных соору�
жений. Но я взял на себя

обязательство открыть
спортивную школу при
спорткомитете. Потреб�
ность в таком учрежде�
нии есть: у нас имеется
большой потенциал для
того, чтобы развивать
спортивное движение.
В прошлом году наши
спортсмены стали побе�
дителями и призерами
международных, российс�
ких и областных соревно�
ваний по греко�римской
борьбе. Более 220 спорт�
сменов приняли участие
в международных и рос�
сийских турнирах по раз�
ным видам спорта. Актив�
но развиваются в районе
и технические виды спорта.
Совместно с общественной
организацией «Родина» два
раза в год проводятся авто�
ралли. А в целом в 2010 го�
ду в занятия физической
культурой и спортом было
вовлечено 5438 человек,
что составляет 21% от
всех жителей Вышнево�
лоцкого района. Задача
на 2011 год — довести
количество занимающих�
ся спортом до 25%, к
2015 году этот показа�
тель должен быть не ме�
нее 35%.

— Согласитесь, что
здоровье граждан зави�
сит не только от каче�
ства медицинских услуг
и развития спорта, но
и от жилищно�быто�
вых условий. Не стоит
скрывать, что квар�
тирный вопрос до сих
пор остается головной
болью и населения, и
власти на многих тер�
риториях. А как обсто�
ят дела в Вышневолоц�
ком районе?

— К сожалению, не
могу сказать, что наш
муниципалитет является
приятным исключением
из общего правила. Но
задачу по обеспечению
граждан собственным со�
временным жильем мы
решаем, и результаты
есть. На 2011 год заплани�
ровано выделение много�
детным семьям для инди�
видуального жилищного
строительства бесплат�
ных земельных участков,
обеспеченных инженерной
инфраструктурой. Вместе
с тем в районном бюджете
заложено 700 тысяч руб�
лей на приобретение квар�
тиры для многодетной се�
мьи, остальные 700 тысяч
выделит область. Кроме
того, продолжается рабо�
та по улучшению жилищ�
ных условий граждан,
проживающих либо изъя�
вивших желание прожи�
вать в сельской местнос�
ти, в том числе молодых
семей и молодых специа�
листов. В рамках реализу�
емой программы в 2010
году свои жилищные ус�
ловия улучшили четыре
участника (три молодые
семьи, один молодой спе�
циалист). В 2011 году на
условиях софинансирова�

ния также запланировано
улучшение жилищных ус�
ловий не менее чем че�
тырем молодым семьям
путем приобретения и
строительства жилых по�
мещений. Следует отме�
тить, что из года в год
число желающих участво�
вать в программе по
улучшению жилищных
условий только увеличи�
вается.

— В продолжение
разговора о молодых
семьях хотелось бы
узнать: удается ли ре�
шать проблему с не�
хваткой мест в детс�
ких садах? Ведь не сек�
рет, что для многих
родителей очереди в
дошкольные учрежде�
ния — это настоящая
беда.

— Не могу не согла�
ситься: не случайно губер�
натор Дмитрий Зеленин
поставил задачу полнос�
тью ликвидировать оче�
реди к 2012 году. В про�
шлом году в поселке При�
городном началось строи�
тельство нового дошколь�
ного учреждения, которое
сможет принять 100 ма�
лышей. Параллельно с
этим изыскиваются воз�
можности открытия допол�
нительных мест в детских
садах. Так что у Вышне�
волоцкого района есть все
шансы избавить молодых
родителей от данной про�
блемы.

— Алексей Борисович,
насколько нам извест�
но, вы довольно часто
встречаетесь с жите�
лями вверенного вам
района. С какими воп�
росами и проблемами к
вам обращаются чаще
всего?

— В глазах населения
основной проблемой рай�
она является состояние
дорог. Я не могу назвать
ни одного сельского посе�
ления, где бы об этом во�
обще никто не вспоми�
нал. Естественно, мнения
и пожелания жителей не
могут не учитываться при
формировании и коррек�
тировке муниципальных
программ. К сожалению,
строительство новых магис�
тралей мы пока не можем
себе позволить, поэтому
в текущем году планиру�
ем только ремонт дорог.
Новый облик обретут сле�
дующие транспортные
артерии: от М10 до по�
селка Борисовского, от
Зеленогорского до дерев�
ни Старое, от Лукино до
Осечно, от Домославля до
Княщин, от деревни Руче�
ная до Лужникова и от
М10 по направлению
Фирова. Конечно, мы не
в состоянии одномомент�
но решить все вопросы,
волнующие жителей.
Но я уверен, что общими
усилиями мы в конечном
итоге справимся с любы�
ми трудностями.
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